

El programa está liderado por la Inspectoría de Innovación de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, que está emprendiendo una serie de proyectos creativos e innovadores en medio el medio hospitalario, con el objetivo de disminuir las tensiones y el estrés que provoca permanecer hospitalizado, tener un familiar enfermo o simplemente esperar el turno de atención en la consulta externa de un hospital.

Uno de estos proyectos es "notas para el alma" con la presentación de música en vivo, que iniciará el día de mañana martes 22 a las 09h30 en la Consulta Externa del Hospital de Niños Roberto Gilbert, con la presentación de un mini concierto presentado por el cuarteto de cámara "Santiago", integrantes de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Guayaquil, conformado por 4 hermanos, tres de ellos entonaran al acorde del violín y uno del violonchelo.

La presentación musical tendrá una duración de 40 minutos y beneficiará aproximadamente a más de 500 padres de familia que acuden con sus hijos a la consulta externa del hospital en horas de la mañana.

"La idea de este proyecto es tratar de bajar con música en vivo el nivel de stress de las personas mientras esperan sus consultas, este es un primer paso y queremos entrar a las salas generales de todos los hospitales de la Junta con música para los pacientes, como ya sucede en otras partes del mundo" señaló Julio Guzmán, Inspector de Innovación de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Entre los principales objetivos que se persigue con este proyecto están:

1. Envolver al paciente un ambiente de sosiego y confianza durante sus estancias hospitalarias o en el curso de los tratamientos.
2. Aprovechar el efecto calmante de la música para reducir su ansiedad y stress.
3. Ofrecer a los pacientes y a sus familiares un entorno musical y cultural agradable durante

todos los momentos de la enfermedad.

4. Llevar un poco de la cultura de la ciudad al hospital mediante mecanismos sostenibles.